

Protokoll über die 4. Seniorenbeiratssitzung am 11.07.2016

Anwesend: Herr Pfeiffer, Herr Deutschmann, Herr Dr. Roeßler,
Frau Struensee, Herr Lehnhardt, Herr Möller, Herr
Peters, Herr Sack,
Herr Jakubczak und Herr Feußner.

Entschuldigt fehlte Herr Mix.

1.) Die Anwesenden werden von Herrn Pfeiffer begrüßt. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Änderungswünsche zur Tagesordnung werden nicht vorgetragen.

2.) In der Einwohnerfragestunde trägt Frau Doll vor, dass sie auf der Heinemann-Straße geparkt hat, weil sie auf den SWR-Parkplätzen keinen freien Platz fand. Nach Rückkehr zu ihrem Auto stelle sie fest, dass unter der Windschutzscheibe ein Zettel angebracht war mit dem Text: Bei wiederholtem Parken würde ihr Fahrzeug kostenpflichtig abgeschleppt werden, weil es sich um eine Privatstraße handeln würde. Herr Jakubczak erklärte hierzu, dass eine Widmung der Straße bisher nicht erfolgt ist und man daher auch parken darf.

Weitere Zuhörerbeiträge erfolgten nicht.

3.) Das Protokoll wurde einstimmig mit folgenden Änderungen genehmigt: Der Name Sack wird berichtigt und zukünftig werden Seitenzahlen auf den Protokollen eingetragen.

Herr Feußner bittet um Änderung der Bezeichnung Scaterbahn in Basketball-Feld bei der Bundespolizei.

4.) Einstimmig wird beschlossen, dass der SBR am 21.09.2016 auf dem Marktplatz an der Veranstaltung des Demenznetzes teilnimmt.

5.) Bei den Marktgesprächen erfährt Herr Lehnhardt durchaus die Meinung zufriedener Mitbürger. Es wird gebeten, bei Veranstaltungen (Ehrenamtsmesse und andere) die Namensschilder sichtbar zu tragen.

6.) Zum Antrag von Herrn Sack wird einstimmig beschlossen, dass die Sitzungen grundsätzlich im Rathaus stattfinden. In begründeten Ausnahmefällen können Sitzungen auch außerhalb stattfinden.

7.) Herr Dr. Roeßler erläutert den Stand der Arbeiten für den neuen Seniorenratgeber. Auf der Titelseite soll die Schrift verändert werden. Es sollen ein neues Logo der Stadt Ratzeburg und eine Luftbildaufnahme eingefügt werden. Das Grußwort des Bürgermeisters soll weiterhin mit dem Stadtwappen versehen sein.

Herr Jakubczak erklärt, dass die Geruchsbelästigung bei der Fäkalentsorgung auf dem Camperparkplatz nicht beseitigt werden kann, weil sie technisch bedingt ist.

Die beiden Parkplätze in der Töpferstraße/Wasserstraße können nicht zurückgebaut werden. Sie stellen für den fließenden Verkehr keine Gefährdung dar.

Zur Mechowerstraße ist der Heckenschnitt erfolgt, wie von der Stadt bestätigt wurde.

Der Eintrag im Internet zu den Theaterfahrten ist gestrichen worden.

Herr Pfeiffer teilt mit, dass er zukünftig als Sicherheitsberater für Senioren in der Stadt Ratzeburg und Umgebung zur Verfügung steht. Er hat hierzu an einer polizeilichen Ausbildung an der Fachhochschule in Altenholz teilgenommen.

8.) Nächste Sitzung des SBR am 12.09.2016 um 15:00 Uhr.

Ende der Sitzung um 16:45 Uhr.



Pfeiffer

(Vorsitzender)



Struensee

(Schriftführerin)